

平成28年1月22日

関係者 各位

宮城県男子選抜チーム JOC本戦参加に係るご協力のお礼

宮城県ハンドボール協会会長 菅間 進
宮城県男子選抜チーム監督 荒井 啓貴

拝啓

寒冷の候、皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、この度は、昨年12月23日～27日にわたっておこなわれました、JOCジュニアオリンピックカップ大会出場にあたり、過分なご協力を賜りまして誠に有難うございました。皆様方の温かいご支援に、あらためて心より厚く御礼申し上げます。

沖縄県で開催された今大会ですが、気温の変化が懸念されました。しかし、皆様のご支援のおかげで万全なコンディションで試合に臨むことができました。結果は予選リーグ敗退となりましたが、大会準優勝チームに前半リードしていた場面や個々の力を存分に発揮する姿は、今後のハンドボール人生の大きな財産になることと思います。生徒達は次のステージでも皆様のご支援に感謝しながら、今後もひたむきなプレーをしていくことと思っております。

改めて、役員・選手並びに保護者一同、深く感謝いたしております。これからも将来宮城県のハンドボール界を担う選手の育成のために力を注いでいく所存でございます。どうぞ、今後もお力添えのほどよろしくお願い申し上げます。

敬具